

Minum Bareng Susu Serdadu dari Bapak Kasad, Korem 083/Bdj Bagikan Susu Serdadu kepada Prajurit PNS

Achmad Sarjono - MALANG.INDONESIASATU.ID

May 15, 2022 - 12:06



KOTA MALANG - Korem 083/Bdj membagikan Susu Sedadu yang di berikan oleh Kepala Staf TNI Angkatan Darat (KSAD) Jenderal TNI Dudung Abdurachman, S.E, M.M dengan gelaran minum bareng di Lapangan Brawijaya Rampal Kota Malang, Minggu (15/05/2022).

Acara minum bareng Susu Serdadu anggota Korem 083/Bdj digelar bersamaan dengan acara Silaturahmi Danrem 083/Bdj dengan Pejabat Instansi Vertikal dan Pejabat Akademisi se - Malang Raya.



Terlihat antusias dan rasa gembira terpancar pada seluruh hadirin dan anggota Korem 083/Bdj yang di rangkum dengan kegiatan Olahraga Tenis bersama, terasa menambah hubungan erat antara Pejabat dan Akademisi se - Malang Raya dengan seluruh anggota Korem 083/Bdj.

Danrem 083/Bdj mengucapkan Terima Kasih Kepada Bapak Kasad yang telah memberikan dukungan berupa Susu Serdadu, Ini adalah bentuk perhatian pimpinan, khususnya Bapak KASAD kepada kita, ini adalah salah satu tambahan dorongan moral kepada kita semua. Kita bisa melengkapi menu 4 sehat lima sempurna.



Dengan susu ini, asupan nutrisi dalam tubuh kita sudah lengkap maka di harapkan badan menjadi segar, sehat dan tetap kuat dalam menjalankan tugas.

Semoga dengan susu serdadu ini Prajurit Korem 083/Bdj dan keluarganya menjadi sehat, kuat dan semangat dalam melaksanakan tugas." Ucap Danrem.



Pernyataan itu pula disampaikan oleh Rektor Universitas Gajayana Prof. Dr. Dyah Sawitri, S.E., M.M dan Komunitas Arema Bapak Novan Tobing yang hadir dalam acara Silturahmi sambil minum susu bersama " Susu serdadu nikmat dan menyehatkan dan mantap. " Ucap Ketua ." Ucapnya Rektor Uniga.

Rajutan Kebersamaan dalam kegiatan olahraga bersama sangat memberikn nilai positif sekaligus menjadikan sarana utk membina Kesehatan Prajurit dan keluarga. Hubungan erat Korem 083/Bdj dengan instansi wilayah Malang Raya beserta anggota dan Keluarga merupakan harapan pimpinan nomor satu di Korem ini, sehingga sekecil apapun permasalahan yang terjadi di wilayah akan cepat di pecahkan bersama - sama dengan baik." Paparnya.

Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Yudhi Prasetyo, S.I.P atas nama keluarga besar Korem 083/Bdj mengucapkan terimakasih kepada Bapak KSAD Jenderal TNI Dudung Abdurachman, atas kepedulian Bapak kepada kami dengan adanya Susu Serdadu ini di harapkan bisa mendukung pelaksanaan tugas kami," pungkasnya.(Penrem 083/Bdj)